

De interés para las personas que pretendan trabajar en el extranjero

Sentencia contra una extranjera.— En juicio de faltas visto en el Juzgado Comarcal de nuestra ciudad, ha sido dictada sentencia condenando a la súbdita británica Patricia Ellen Baskiville, hoy en ignorado paradero, a la pena de 50 pesetas de multa, represión privada, indemnización civil en la cantidad justificada en autos y pago de las costas procesales.

De la costa.— El Ayuntamiento de Tossa de Mar, ha convocado concurso para la adjudicación del servicio de recogida domiciliaria de basuras.

Un establecimiento hotelero de nuestra ciudad, ha editado unos bellos folletos propagandísticos, en los cuales figura un pequeño plano de una parte de la ciudad, y en él, y con notable sorpresa, vemos que la «Porta Ferrada», está situada al final del Paseo del Mar, frente a la popular taberna de «Can Seis». Sin comentarios.

Lo que se ha gastado en festejos.— La Junta Local de Información Turismo y Educación Popular, ha facilitado el estado demostrativo del desenvolvimiento económico del ejercicio correspondiente al pasado año de 1.959. Figura primeramente el saldo anterior, con un total de 9 197'95 pesetas.

En el capítulo de ingresos por aportaciones voluntarias de hoteles, y pensiones, 35.410 pts. Bares, cafés y Tabernas, 20.100 ptas. Industriales taxistas, 1.900 pts. Agencias de Viajes, 3.200 pts. Comerciantes e Industriales, 47.635 pts. y por otros conceptos menores, 235 pts. lo que totaliza 108.480 pts. a las que debe sumarse la Subvención Municipal, de 25.000 pts. y los intereses del Depósito en la Caja de Ahorros Provincial, 71'34 que dan un efectivo total de 142.749'29 pts.

En el de gastos, figuran las partidas de Diversos, Material Fungible, Publicaciones y Personal, con 11,935'80 pts. Por 23 audi-

ciones de sardanas, 36,495'52 pts. IV Concurso de Flores y Plantas, 196'50 pts, Festival Solera Española (18 julio) 4.379'65 pts. Festival Infantil día 26 de julio, 3.488'55 pts. Concurso Tiro al Plato, 200 pts. II Festival Musical de «Porta Ferrada», 35.457'15 pts. Festival Infantil día 23 Agosto, 2.394'70 pts. Exposición Castillos de Cataluña 4 700'65 pts. Concurso de Castillos en la Arena, 930'70 Castillo de Fuegos Artificiales, 27,329 pts. y finalmente el concierto del «Orfeo Cants de Patria» de Gerona, celebrado en la noche del día 6 de septiembre, 8.393'40 El total de gastos es de 143 567'40 ptas. quedando por tanto un déficit de 818'11 pts.

Para comparación, ofrecemos los totales correspondientes al año 1957: Ingresos 89.433'32 pts. Gastos: 85.342'55 Ptas. Y en 1958: Ingresos 106.907'05 Ptas. y Gastos 97.709'10 pesetas.

De todos los festejos del pasado año, destacaron los conciertos de «Porta Ferrada», Castillo de Fuegos Artificiales, Concurso de Flores, Recital José de la Vega, y únicamente es de lamentar que entre las veinte y tantas audiciones de sardanas, no se ofrecieron unas, pocas, más selectas, con programas escogidos, dedicándose así un justo homenaje a los autores guixolenses.

Es de destacar finalmente, el bello folleto de propaganda editado por la Junta, y repartido convenientemente.

Teatro.— El pasado domingo, se celebró el anunciado Festival Artístico en el Centro Parroquial, actuando Luis Muñoz, los Hermanos Amador, los ilusionistas «Xevi Magos», y el cantante José Ferrer, los cuales merecieron los justos aplausos del público. El elenco titular puso en escena la comedia de Rusiñol «La Casa de l'art». Hubo además concursos, y unos intentos de chiste. Presentaron el festival, con buena voluntad, y gracia, Dolores Loubat y Agustín Boix.

Este elenco ha iniciado el estudio de la comedia de Luis Coquard, «Amor... direcció prohibida». Mientras el Juvenil, se prepara para ofrecer próximo Domingo

La Delegación Provincial del Instituto Español de Emigración dependiente del Ministerio de Trabajo, nos ruega la inserción de la siguiente nota:

La supresión de los visados de entrada en numerosos países de Europa y América obtenida, en régimen de reciprocidad, por el Ministerio de Asuntos Exteriores, induce a algunas personas deseosas de obtener trabajo en el extranjero, a creer que la desaparición de dicho requisito puede facilitar sus propósitos.

El Instituto Español de Emigración se cree en la obligación de advertir que para desempeñar cualquier empleo remunerado fuera de España es absolutamente indispensable que los interesados se provean de pasaporte serie E. y que antes de expatriarse cuente con una carta de llamada o con un contrato de trabajo debidamente visado por este Organismo. Solamente mediante el cumplimiento de estos requisitos, podrá evitarse la repetición de casos verdaderamente lamentables, como los que aquejan a numerosos españoles que, traspasando nuestras fronteras sin tenerlos en cuenta, acaban en la indigencia o se ven obligados a aceptar, en pésimas condiciones de todo orden, empleos de ínfima categoría, colocándose a veces en situaciones de ilegalidad frente a las que resultan inútiles las medidas de protección y defensa tradicionalmente encomendadas a los Cónsules de España.

La Delegación Provincial del Instituto Español de Emigración (sita en Gerona, carretera de Barcelona, 42) proporcionará gratuitamente cuanta información y orientación deseen recibir las personas que pretendan encontrar ocupación en el extranjero.

De nuestro concurso fotográfico

Finalizado el plazo de admisión de fotografías, para el concurso que ha organizado «Ancora», se ha hecho entrega de las mismas al Jurado Calificador para su exámen y fallo, el cual se hará público en una de nuestras próximas ediciones.

JOSÉ RIBOT
PINTURA Y DECORACION
San Feliu de Guixols
Ctra. de Gerona, 68

chic bar
TELE. 194

EXPOSICION

luis bosch C.

del 27 febrero al 11 marzo

Ateneo Barcelonés — Canuda 6 — Barcelona 1960

una nueva representación de la inmortal rondalla de José M.^a Folch y Torres «La Ventafocs», en Torroella de Montgri.

La Agrupación Romea, con nuevos bríos, ha puesto en estudio la comedia de J. Gener «Un pare que tenía dos fills».